

ESTÁS INVITADO Reunión Pública de Información

La Ciudad de Lakeland lo invita a asistir y participar en una Reunión Pública de Información para la Fase 1 del proyecto de Mitigación de Escombros y Peligro de Inundación de la Cuenca de Drenaje del Lago Bonnet - Estudio de Factibilidad, programada para el **martes 12 de noviembre de 2024, de 6 p.m. a 8 p.m.** Se están enviando avisos de la reunión a todos los propietarios, residentes y empresas ubicadas dentro del área del Estudio y a otros funcionarios públicos, agencias reguladoras, organizaciones e individuos interesados en el proyecto.

El propósito del proyecto es restaurar los humedales alrededor del corredor del proyecto, eliminar el exceso de sedimentos que se han acumulado en el lago y mejorar el sistema de transporte en la cuenca de drenaje del Lago Bonnet para evitar el riesgo de futuras inundaciones en el parque de casas móviles May Manor Mobile Home Park y zonas aledañas. Este proyecto también busca mejorar el bienestar general de la comunidad y el entorno natural de la zona.

La Ciudad de Lakeland recibió una subvención de \$42,9 millones del Departamento de Comercio (DOC por sus siglas en inglés). La subvención se facilita a través de la iniciativa de Mitigación de Subvenciones en Bloque para Desarrollo Comunitario (CDBG-MIT en inglés) del Departamento de Vivienda y Desarrollo Urbano de Estados Unidos (HUD en inglés), como parte del Programa de Infraestructura General de Mitigación de Reconstrucción de Florida. Se otorgaron subvenciones para completar proyectos de infraestructura a gran escala para mitigar y fortalecer contra los riesgos de desastres naturales, incluidas inundaciones graves y huracanes, dirigidos a áreas impactadas y en peligro designadas por el estado y HUD.

PARTICIPA

En persona

Asista a la reunión pública en **The Well, 114 East Parker Street, Lakeland, Florida 33801**. La reunión se llevará a cabo en un formato informal de puertas abiertas. Las personas que asistan a la reunión pueden revisar información acerca del proyecto; ver una presentación del proyecto que comienza a las 6:15 p.m. y que se proyectará cada 30 minutos; y hablar individualmente con los miembros del equipo del proyecto.

En vivo a través de GoTo Webinar

Regístrese en bit.ly/Lake-Bonnet-VPM-Registration para asistir virtualmente a la reunión pública, ver la presentación del proyecto, hacer comentarios y hacer preguntas al equipo del proyecto en vivo. Habrá múltiples oportunidades para ver la presentación del proyecto e interactuar individualmente con el equipo del proyecto en vivo para cualquiera que se haya unido tarde.

Mapa de Localización de la Reunión



PROVEER COMENTARIOS

Después de la reunión pública de Lanzamiento, los comentarios pueden enviarse por correo a la Gerente de Proyecto, Laurie Smith, CPM, CFM, Gerente de Lagos y Aguas Pluviales, Ciudad de Lakeland, Obras Públicas, 407 Fairway Avenue, Lakeland, Florida 33801; por correo electrónico a Laurie.Smith@Lakelandgov.net; y por teléfono al (863) 834-6276; o a la Oficial de Información Pública Amparo Vargas, vía telefónica al (863) 410-0727; y por correo electrónico a Amparo.Vargas@aecom.com. Para obtener más información, visite el sitio web del proyecto en lakelandgov.net/LkBonnetDrainageProject. Los comentarios recibidos hasta el viernes 13 de diciembre de 2024 se incluirán en el acta oficial de la reunión.

De acuerdo con la Ley de Estadounidenses con Discapacidades (ADA) y la Sección 286.26 de los Estatutos de Florida, las personas con discapacidades que necesiten adaptaciones especiales para participar en esta reunión, o aquellas que requieran asistencia lingüística (sin costo), deben comunicarse con la especialista en ADA de la Ciudad de Lakeland, Kristin Meador, a más tardar 48 horas antes de la reunión por teléfono al (863) 834-8444; o por correo electrónico a ADASpecialist@Lakelandgov.net.

Si tiene problemas de audición, comuníquese con los números de Dispositivos de telecomunicaciones para sordos (TDD): Local: (863) 834-8333; o al número gratuito 1-800-955-8771; o al número de Servicio de Retransmisión de Florida 1-800-955-8770 (VOICE), para obtener ayuda.

De conformidad con el Título VI de la Ley de Derechos Civiles de 1964 y otras autoridades federales y estatales, la Ciudad de Lakeland no excluirá la participación, negará los beneficios ni someterá a discriminación a ninguna persona por motivos de raza, color, origen nacional, sexo, edad, discapacidad, religión, ingresos o situación familiar. Cualquier persona que crea que ha sido objeto de discriminación por motivos de raza, color, origen nacional, sexo, edad, discapacidad, religión, ingresos o estado familiar en cualquiera de los programas, servicios o actividades de la Ciudad de Lakeland puede presentar una queja ante la Coordinadora de No Discriminación/Título VI de la Ciudad de Lakeland, Emily Colon, 228 South Massachusetts Avenue, Lakeland, Florida 33801, por correo electrónico a Emily.Colon@Lakelandgov.net; por teléfono al (863) 834-6006; y por fax al (863) 834-8402.



Escanee el código QR para registrarse en la reunión pública